



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

[Joshua Frey, MdL, Spitalstraße 56, 79539 Lörrach](mailto:joshua.frey@landtag-bw.de)

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Sprecher für Europa und Internationales
Sprecher für Entwicklungszusammenarbeit
Mitglied im Wirtschaftsausschuss

Wahlkreisbüro

Spitalstrasse 56

79539 Lörrach

Telefon (07621) 7099090

Telefax (07621) 7099091

Mail: wahlkreisbuero@joshua-frey.de

www.josha-frey.de

Lörrach, den 9. September 2021

Landjugend übernimmt Verantwortung fürs Ganze

Joshua Frey, MdL: „Der Austausch mit der Badischen Landjugend zeigt, wie sich junge Menschen um ihre Zukunft sorgen und ganzheitlich Verantwortung dafür übernehmen.“

Der Grünen Landtagsabgeordnete Joshua Frey suchte im Rahmen seiner Sommertour das Gespräch mit Vertreter:innen der Badischen Landjugend und fand mit Miriam Kaltenbach und Timo Manger zwei kompetente Ansprechpartner:innen.

Alle waren sich einig, dass der begonnene Dialog zwischen Landwirtschaft, Naturschutz und Verbraucher:innen weiter vertieft werden muss, um ein nachhaltiges System für Nahrungsmittelsicherheit zu erzeugen. Dafür brauche es Wertschätzung und Respekt für die unterschiedlichen Positionen, um zu einer guten Lösung zu kommen.

„Das Biodiversitätsstärkungsgesetz hat zu einer Befriedung der sehr polarisierten Diskussion geführt, muss aber nun von allen mit Leben gefüllt werden,“ ist sich der Grünen Landtagsabgeordnete Joshua Frey sicher.

Junglandwirt Timo Manger war es wichtig, dass vor allem die bäuerlichen Familienbetriebe eine Zukunft haben und hierfür klare gesetzliche Rahmenbedingungen auch für die Region massgeschneidert werden: „Man kann unsere kleinräumige Landwirtschaft nicht den großen Höfen in Brandenburg gleichstellen!“

Zunehmend würde von der Landjugend beobachtet, dass es für die Hofnachfolge keine Interessent:innen gäbe. So müsse ein Instrument gefunden werden, um außerfamiliäre Hofnachfolger:innen mit den suchenden Hofbesitzer:innen zusammenzubringen. „Ich wünsche mir sehr, dass es eine neutrale Stelle gibt, die den nicht leichten Übergabeprozess von landwirtschaftlichen Höfen von Anfang bis zum Ende begleitet,“ stellt Vorstandsmitglied Miriam Kaltenbach fest. Joshua Frey sicherte zu, dieses Anliegen an die Grünen Fachpolitiker in der Grünen Landtagsfraktion weiter zu geben.

Insgesamt begrüßte der Lörracher Landtagsabgeordnete Joshua Frey sehr das ausgeprägte Detailwissen der Gesprächsteilnehmer:innen und lobte das ehrenamtliche Engagement der Badischen Landjugend für die Zukunft dieses Planeten.